

# Programa de expansión petrolera en Argentina

BUENOS AIRES, 5 de agosto (AP). — El gobierno militar prepara planes para una vasta expansión de la industria petrolera que, de contar con favorable eco en los inversionistas extranjeros, se anunciaría en el último trimestre de este año, dice hoy el diario *La Nación*.

El periódico vincula recientes pronunciamientos de sectores políticos, relacionados con la anulación en 1963 de contratos petroleros firmados por un gobierno anterior con empresas petroleras, "con los prolegómenos de un momento que podría ser de extraordinaria importancia en la política petrolera argentina, si los inversores extranjeros aceptan el reto: el lanzamiento en el último trimestre del año de una serie de decisiones tendientes a garantizar el total autoabastecimiento nacional de hidro-

carburos y, si fuera posible, incorporarlo a la envidiable lista de países exportadores".

Argentina produce aproximadamente el 90 por ciento de sus necesidades de petróleo.

La semana pasada dos mil 800 integrantes y simpatizantes del "Movimiento Desarrollista", que orienta el ex presidente Arturo Frondizi, hicieron publicar un aviso pagado en los diarios en el que proclamaban su solidaridad con Frondizi y su principal asesor económico, Rogelio Frigerio.

Se cumplía en la oportunidad el décimo aniversario de una investigación parlamentaria promovida por el entonces presidente Arturo Illia sobre contratos petroleros firmados por el gobierno de Frondizi (1958-62) con empresas extranjeras.

## BUSCAN SOLUCION AL CASO DE LOS NIÑOS URUGUAYOS

La posibilidad de que el matrimonio chileno que adoptó a dos niños uruguayos se traslade a Brasil, surgió hoy como una solución al caso, según trascendió en Valparaíso.

La pareja formada por el odontólogo Jesús

EL DÍA

Larrabeite y la profesora Silvia Yáñez "está dispuesta a trasladarse a Brasil con tal de seguir viviendo con los niños", dijo el abogado Alvaro Quintanilla.

Anatole Grisona, de 7 años, y su hermana Victoria Eva, de 4, aparecieron misteriosamente en Valparaíso, 140 kilómetros al oeste de Santiago de Chile, en la Navidad de 1976, 3 meses después del arresto de sus padres en Argentina por fuerzas de seguridad.

La situación de los niños podría quedar aclarada la próxima semana, una vez que se reúnan aquí las abuelas materna y paterna con los padres adoptivos de los pequeños.

Así lo dio a conocer el abogado Guillermo Cownley, quien junto con su colega Horacio Varela, fueron contratados por María Angélica Cáceres Julián, abuela de los menores, para que defiendan el caso y los niños puedan regresar "con sus verdaderos abuelos".

Cownley dijo que se está buscando una solución extrajudicial al problema, con el objeto de evitar un trauma a los chicos, de nacionalidad uruguaya, ya que según los informes que obran en su poder, la madre habría muerto en un enfrentamiento en 1976.

Añadió que, de acuerdo a los antecedentes que tiene, el padre de los pequeños, Roger Julien, se encontraría vivo en una cárcel de Uruguay.

EXCLUSIVO

## Ya no soy Perseguido, Dice Lefebvre en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 5 de agosto. (AP)—El arzobispo ultraconservador francés, Marcel Lefebvre, declaró hoy: "Ahora ya no soy más perseguido" bajo el mandato del Papa Juan Pablo II, a diferencia de lo que le ocurría durante el pontificado del difunto Paulo VI.

Monseñor Lefebvre, cabeza de un movimiento tradicionalista disidente dentro de la Iglesia Católica que colocó al borde de la excomunión, llegó ayer a este país en visita que se prolongará hasta el próximo viernes. Dijo que el motivo principal de su viaje será presidir, mañana, la ceremonia de imposición de la tonsura y sotana a 14 de los 16 seminaristas que estudian en el priorato de la Fraternidad Sacerdotal Pío X, inaugurado el año pasado, y que responde al rito Tridentino, impulsado por Lefebvre.

Luego de asistir a una misa oficiada por el sacerdote argentino Jorge Castillo, ordenado en el seminario de Econne, Suiza, que dirige Lefebvre, el arzobispo francés declaró a los periodistas que el resultado de su reciente entrevista con el Papa Juan Pablo II "fue bastante benéfico".

"El Papa, sobre todo, deseaba verme para tener información, ya que no me conocía. Desde entonces no he vuelto a tener ninguna dificultad precisa con la Santa Sede. Y, sobre todo, no siento ya más esta sensación de persecución de los tiempos del Papa Paulo VI y del cardenal Jean Villot", dijo.

La misa fue oficiada en latín. Monseñor Lefebvre declaró que "permaneceré hasta el viernes y espero encontrar amigos, personas que desean verme y sobre todo, conocer el seminario y a los seminaristas".